

Le Kamoulox - 1/1

Voici un aperçu de ce jeu magnifique créé par Kad et Olivier où délire est le maître mot !

Sur Comédie ou sur Canal + vous avez sans doute vu Kad et Olivier jouer a ce jeu fantastique ! Je vais devenir votre entraîneur personnel pour ce jeu incroyable. Je suis quand même champion de pizzeria donc je pense me débrouiller assez bien !

Il vous faut être trois : 2 joueurs et 1 "arbitre". En fait ya pas de règles !!! Hehe. Les joueurs doivent dire des phrases de non sens style : "J'écrase un handicapé en marche arrière et je gagne mon poids en cacao" Le "et" du milieu de la phrase est le seul truc impératif. L'arbitre réagit en disant une connerie plus courte sans verbe style " barquette de porc et trognon d'oeuf" et la main passe a l'autre joueur !!!

D'autres réactions du genre "carte mystère" peuvent également être déclenchées. Le tout se passe sur un plateau bien dans l'esprit du jeu : c'est à dire avec des images n'ayant vraiment rien a faire sur un plateau de jeu ! Le jeu se termine en guelant Kamouloooooooooox quand bon vous semble !

Bon l'expérience vient en jouant je vous rassure mais voici quelques exemples pour que vous compreniez bien de quoi il s'agit. Soit dit en passant je précise qu'ici à Lille je vais fonder la fédération internationale de Kamoulox car la stratégie abonde dans ce jeu et les nordistes sont tous fans !!!

"Je parodie la nounou et je cache les étrennes de la gardienne de statues"

"Je viole un moustique et chante du NTM avec une voix de castra"

"Tie break et accordéon"

"Je crache de la tequila sur Tataye et je mousse mes cheveux sur le toit"

"Je vais à un concert de Pavarotti à poil et je déguste un santiago"

"Bave de crapaud et belotte de trèfle"

"Je joue un solo de flûte de pan et je gagne mon poids en brouettes"

"Boulette de vin et colle à bois"

"J'attaque une vielle à la maternelle et je dis bonjour à Mr. Propre"

"Je castre des mouches toute la journée et je joue a action vérité avec Zinedine Zidane"

Voilà n'hésitez a parler de vos coups dans les commentaires de cet avis pour que la FIK (Fédération Internationale de Kaloulox) prenne tout son (non) sens !